
  

TEMAS TRATADOS 
1. Siendo las 19:06 hrs. Se inicia la reunión mensual del Centro General de Padres y Apoderados. 

2. Presidenta Marcia Rivas  da inicio a la reunión presentado la Pauta de Reunión con el primer 
punto a tratar “CAMPAÑA SOLIDARIDAD L.M BRUMA”, se abordan las opciones para realizar una 
actividad solidaria como CGPPAA, presentando las siguientes opciones:  

a. Unirnos a la campaña solidaria que organiza el grupo ARE Constitución, esto consiste en 
reunir alimentos no perecibles, además de útiles de aseo.  

b. Realizar Campaña del sobre entre todos los cursos de nuestro colegio para que estos 
fondos sean entregados de manera directa a nuestra Tía Asistente Claudia Gutiérrez, 
quien perdió a su esposo y suegro. 

c. Realizar Campaña del sobre y la recaudación hacerla directa en cuenta BAMAULE que es 
la Asociación Gremial de Bacaladeros del Maule. 

 Se realiza votación de asamblea, dando como voto en mayoría a la opción B, donde se realzara 
campaña del sobre para ir en ayuda directa a Tía Claudia Gutiérrez. Dichos sobres se distribuirán el 
día viernes 11 de abril por curso, solicitando apoyo a los profesores jefes para ser enviado vía agenda. 
Llevará el logo del CGPPAA  y en su interior un anota con el objetivo de la actividad, se difundirá por 
cada presidente de microcentro para generar mayor adherencia y apoyo. Coordina vicepresidenta 
Connie Diaz.  
María José Guzmán presidenta de tercero básico,  propone la idea de un lienzo con mensaje de apoyo 
a la tripulación y familiares de la embarcación Bruma  para Edificio de Enseñanza Básica y Enseñanza 
Media,  asamblea vota a favor de ésta propuesta.  

3.  María Carola Orellana Tesorera expone el Informe de Revisión de Cuentas 2024 junto a la 
comisión Revisora. Claudia Castro, presidente IV medio y Marjory Diaz, presidente Prekínder, 
también componen esta comisión el Tesorero 2024 Javier Chamorro Realizándose algunas 
observaciones que se mejoraran mas adelante.  
Ver en Adjunto Presentación Informe revisión cuentas 2024. 
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4. Marcia Rivas Presidenta del CGPPAA expone la importancia de ver con tiempo la renovación de la 
personalidad jurídica que es cada tres años ya que debido a esto la cuenta Banco estado se 
encuentra bloqueada hasta su posterior  renovación.  
Presenta el acta para la renovación de la personalidad jurídica el cual lo hará el día 10 abril el cual 
tarda un tiempo entre 60 y 90 días para estar activo.  
 

5. Continua  Marcia  con los objetivos generales y lineamientos para este año 2025 señalando la 
importancia de : 
- Trabajar en Equipo  
- Trabajar considerando los 45 años de nuestro colegio y que en cada actividad que se realice 

se destaque este sello. 
Que los miembros participen activamente de cada comisión que sean un aporte, generando 
ideas e iniciativas.  
 

PROPUESTAS PARA ESTE AÑO 2025 
- CELEBRACION DIA DEL ALUMNO: 

Propuesta Opciones de Regalo 2025 
Se propone regalar parante por cada ciclo Básica Y media considerando las tres alianzas, la idea es 
que estén disponibles para las diferentes actividades. Valor referencial aprox $ 89.000 a $109.990 
(Mercado Libre )  
Ciclo Pre. Escolar : dos máquinas de burbujas valor aprox. $ 25.990 a $38.9990 ( mercado libre ) 
Se realza votación de asamblea aprobando en su mayoría esta propuesta.  
  
Se propone también realizar una actividad deportiva de mujeres, como el baby futbol de papas que 
finalicen ambas con una fiesta en conjunto a la que se puedan sumar apoderados que no participen 
de los campeonatos.  
 
Se propone en la actividad de la fiesta de los alumnos ( aniversario) cambiar los juegos inflables por 
una actividad cultural más lúdica , como en Septiembre es el mes del circo , traer una presentación de 
este estilo, Marcia Rivas se contactó con la Escuela de Circo de Talca hágase payasito. Para esta 
actividad el financiamiento seria compartido con el colegio.  
 
Se señala además la posibilidad de invitar a Daniel Harpern para dictar alguna charla en el marco de la 
celebración de los 45 años con un foco hacia las familias del colegio y abierta también a otros 
CGPPAA de otros establecimientos de la ciudad.  
 
 Marcia señala que al solicitar una cotización, ser lo más específico posible respecto a cantidad y 
tamaño de lo solicitado para que no afecte la calidad de lo que se entrega.  
 

6. Protocolo ferias Paulina Verdugo Presidenta del Primero Básico, señala la importancia de que los 
padres y apoderados enviemos juguetes en buena calidad y limpios ya que en la feria anterior 
niños compraron juguetes rotos y además en mal estado, Rectora señala que debe haber una 
comisión revisora de juguetes que trabaje en eso previo al día de la feria y que no lleguen los 
juguetes el mismo día para venta  sin revisar.  
Debido a este mismo tema María José Guzmán presidenta del Tercero Básico  señala que en su 
curso a una alumna no le dieron vuelto, se hace un llamado a las comisiones a estar más alertas y  
a las familias también crear conciencia del dinero en los niños para que esperen su vuelto cuando 
sea necesario . 
 

7. Comedor Fraterno, Marcia Rivas consulta como será el proceder de los comedores para este año, 
debido a los incidentes que pasaron el año anterior, donde alumnos del colegio se vieron 
expuesto a tener que compartir con personas del comedor con olores a alcohol, entre otros.  



8. Vicente Di Pede Presidente del medio menor mañana refiere que ellos como cuso ya participaron 
dicha actividad y la Sra. Raquel encargada del comedor les aseguro que estas situaciones ya no 
volverían a ocurrir, Rectora confirma lo mismo, que hubo una conversación con la encargada del 
comedor en donde se compromete que ya no habrán personas en situación de calle en la jornada 
que se les va servir el desayuno  y que estará al pendiente de esta situación.  
Rectora enfatiza en que todas las actividades del colegio tienen un sentido formativo, ésta 
actividad Solidaria es el concepto para que los niños aprendan y compartan con los adultos 
mayores y con eta población que es una realidad que no es ajena, se compromete a que se 
brindará este espacio seguro y de confort y que si algo vuelve a ocurrir se rediseñara dicha 
actividad. 
Connie Diaz Presidenta de Kínder señala que su curso realizó una donación de una cocina de 6 
platos para el comedor fraterno.  
 

9. María Carola Orellana presenta el informe de Tesorería a la fecha donde 204 familias han 
cancelado la cuota de los $18.000. 
 

10. María Elena Alarcón Presidenta de Quinto Básico, manifiesta inquietud de una apoderada, madre 
de una alumna que fue aborda por una carabinera a la salida del colegio, apoderada realiza queja 
en comisaria virtual,  Rectora le indica que el tema deben verlo directamente con el Colegio. 

 

11. Paula Diaz Presidenta del Primero Medio señala que es importante que la Profesora Francisca  
López , encargada de Redes sociales pueda hacer el enlace directo con Centro general de Padres 
para difundir información importante.  

 

12. María Inés Suarez Presidenta del Segundo Medio, señala que una apoderada de Pre Escolar, 
consulta por la publicación de fotos de los alumnos, Rectora señala que las padres y /o 
apoderados firman una autorización para autorizar o no la publicación de fotos de sus hijos en las 
páginas digitales del colegio, argumenta además que las fotos que se pueden compartir son de 
tipo Institucionales , que los profesores no mantienen fotos de los alumnos en sus dispositivos  
María Inés Suarez consulta a petición de un apoderado si se retomara el circulo de Tenis, Rectora 
le responde que por este año no estará disponible este círculo. 
Consulta además con cuanta anterioridad los profesores pueden solicitar algún material para 
trabajo en clase, Rectora señala que no se deben subir materiales de una día a otro a la 
plataforma. 

13. Se debate el Punto Fiesta de los Apoderados ya que en asamblea anterior se votó que se 
realizaría el día Viernes 25 de Abril, pero debido a la contingencia comunal que afecta 
directamente a una funcionaria del Colegio y se decide unirse al sentir de ésta y todas las familias 
de los Tripulantes desaparecidos. Por lo anterior se decide cancelar la actividad hasta nuevo 
aviso. 
 
Rectora recuerda algunas actividades próximas 

 
 
 
 

  
Para la actividad del Vía Crucis, se pide a los Padres y/o Apoderados que los alumnos que  no 
participen de dicha actividad sean retirados en el mismo horarios. 11.30 hrs. 
En la tarde del mismo día se suspenden clases y círculos. 
 

Para la actividad del día del alumno se realizaran actividades deportivas y se espera tener lista la 

Actividades   Fecha  
Vía Crucis  17 Abril  11.30 Hrs.  

Dia del Alumno  09 Mayo  



mejora del piso del patio de Enseñanza básica. 
 
FINALIZACIÓN DEL PRIMER TRIMSTRE 28 DE MAYO.  
 

14. Siendo las 21.24 hrs. Se da por finalizada la reunión. Próxima reunión martes 13 Mayo . 

 
 

 

 

 

COMPROMISOS DE ESTA REUNIÓN 
ÍTEM ASUNTO RESPONSABLE(S) FECHA MÁXIMA 

CUMPLIMIENTO 
CUMPLIDO 

SI / NO 

1 
 
 

Renovación de la Personalidad Jurídica  Presidenta  
Marcia Rivas   

  

         

RESPONSABLE REDACCIÓN ACTA Paulina Verdugo T. / secretaria CGPPAA 


